



Reitera Graciela Ortiz su compromiso con la justicia social y el fortalecimiento laboral



La Diputada Graciela Ortiz, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), reiteró el compromiso del Partido Revolucionario Institucional con el bienestar social y la justicia laboral durante la sesión ordinaria en donde se discutió y votó la reforma al artículo 123 de la Constitución en materia de Salarios en el Congreso.

Ortiz enfatizó la importancia de asegurar salarios dignos y condiciones laborales justas para todos los sectores, en especial para los docentes, personal de la salud y otros trabajadores esenciales que desempeñan un papel crucial en la construcción del futuro de México.

"Esta reforma laboral no es solo un avance en materia económica, sino un acto de justicia social que debe llegar a todos los sectores, quienes merecen condiciones laborales equitativas," señaló la Diputada Ortiz.

La Diputada destacó la importancia de proteger el poder adquisitivo de los trabajadores, abogando por la implementación de medidas fiscales que eviten que los incrementos salariales se vean disminuidos por mayores cargas impositivas, como el Impuesto Sobre la Renta. "Es fundamental que los aumentos salariales sean efectivos y reales para mejorar la calidad de vida de los mexicanos," afirmó.

La Diputada Graciela Ortiz reafirmó su compromiso con la lucha por una nación más equitativa, instando al Congreso a continuar en la senda de la transformación social y económica, que favorezca a todos los sectores laborales y contribuya al desarrollo integral del país.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/339661/reitera-graciela-ortiz-su-compromiso-con-la-justicia-social-y-el-fortalecimiento>